

	高田中学校だより できる できる できる	【校訓】 自主・協力・創造
---	--------------------------------	-------------------------

文責 校長 今井正志

「県中総体は中止ですが、郡大会は頑張ろう！」

新型コロナウイルスの影響で、残念ながら県中総体は中止になりましたが、西彼杵郡中総体は、感染防止対策を講じた上で、先日お知らせしたとおり分散開催で実施することとなりました。

臨時休業明けから部活動が再開されましたが、休業中に落ちた体力・技術を取り戻そうと必死に頑張っていますが、心配されるのが疲れからくる怪我です。郡中総体が開催されるのであれば、生徒たちには万全の体調で出場してほしいと願っています。

各部活動では、顧問、コーチで生徒たちの健康状況を確認しながら練習に取り組んでいきますが、ご家庭でも何か気になることがあれば顧問に伝えてほしいと思います。

3年生は、この中総体が最後の大会になる人が多いと思いますので、悔いを残さない、中学校生活の良い思い出になる大会になることを願っています。

選手の皆さん、頑張ってください！

「株式会社『高献』の商品づくりスタート！」

1年生が先週の2日(火)に梅を収穫し、5日(金)に梅漬けを行いました。

梅の収穫では、目標を80kgとしていましたが、今年度は梅の実の不作が予想され、心配していましたが、いつもは採れない高い所の実も頑張っ採り、目標を大きく上回る100kg超の収穫がありました。

5日の梅漬けは、3密を避け、調理室と多目的ホールを使い、地域の方にご指導いただきながら18班に分かれて、各班5kgずつ漬けました。今年は、生徒たちの手際が良くて例年より早く作業が終わりま



この後の予定は、土用干しをして赤紫蘇と漬け込んで、出来上がりを待つ計画です。

9月末の学校祭、株主総会で商品(梅干し)を披露できることを楽しみにしたいと思います。

「生徒総会もコロナ禍の中、初めての形態で実施！」

5日(金)に、年に1回の生徒総会が実施されました。例年、全生徒を体育館に集めて行っていましたが、3密を避けるため、生徒会役員が音楽室からライブ配信をしながら進行する形態で実施しました。

私も含めて、生徒たちも戸惑いながらの実施でしたが、3つの提案の審議と生徒会宣言を採択して終わりました。この宣言内にある5つの目標を紹介します。

- 一、思いやりの心を持ち、みんなが笑顔になれるような学校にします。
- 一、相手に届くような声で心のこもった返事やワンストップあいさつをします。
- 一、きれいな校舎を未来につなげるよう校内美化を心がけます。
- 一、友だちとのコミュニケーションを充実させます。
- 一、私たちの校歌を誇りをもって歌います。

これらの目標の達成を目指し、全校生徒が力を合わせて、より良い高田中学校を創ってほしいと願います。



※ 教科書採択に係る教科書巡回閲覧について

このことについては、裏面に掲載していますので、ご覧ください。

『教科書採択に係る教科書巡回閲覧について』

今年度は、令和3年度から使用する中学校教科書採択の年で、本校も、以下の期間に見本が展示されます。保護者や地域住民の方も閲覧できますので、希望する場合は、以下の要領をお願いします。

(1)期 間 令和2年6月8日(月)～26日(金)

(18・19日は期末試験が実施されていますので、お越しの際は、この前後に来ていただくとありがたいです。)

(2)時 間 8:10～16:40

(3)留意点 ・来校の際は、事務室にお声かけください。閲覧できる場所までご案内します。

・閲覧後、アンケート調査にご協力ください。

・閲覧のみで、授業の参観はできません。

・来校時は、マスクの着用と手指消毒にご協力ください。

(4)その他 ご不明な点がございましたら、本校教頭までお問い合わせください。